

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de abril de 2016.

## CELEBRA GOBIERNO DE ECATEPEC A NIÑOS CON MUSICALES SOBRE HIELO EN LAS AMÉRICAS

El Centro Cultural y Deportivo Las Américas será el escenario sobre hielo dónde más de 27 mil niñas y niños de Ecatepec disfrutarán de dos obras musicales, del 29 de abril al primero de mayo, como parte de las actividades que el gobierno municipal realiza durante este mes para celebrar el Día del Niño y con ello lograr que más pequeños vivan una experiencia cultural y de entretenimiento.

Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal, aseguró que para la administración local una de las prioridades es impulsar el desarrollo integral del sector infantil que representa casi 30 por ciento de la población total del municipio, por lo que además de estos eventos dedicados a la niñez, trabaja por brindarles mejores condiciones de vida.

“Nuestros niños merecen ser felices, por eso los hemos estado festejando a lo largo del mes con actividades como cine en tu escuela y en tu comunidad, cuenta cuentos, payasos, juguetes, entre otras actividades y vamos a cerrar con broche de oro con estos eventos de alta calidad, sin embargo continuamos con los trabajos por su bienestar”, dijo el edil.

El alcalde invitó a los padres de familia a asistir con sus pequeños a disfrutar de las presentaciones con los temas de Frozen y Star Wars, de manera gratuita. El espectáculo se desarrollará en una plancha de hielo de 450 metros cuadrados en donde 14 patinadores interpretarán a los personajes de las películas con mayor éxito entre los niños.

Señaló que para la tranquilidad de los asistentes, más de 100 elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial resguardarán el lugar con la finalidad de prevenir cualquier incidente. La Coordinación de Movilidad dará vialidad sobre las avenidas periféricas para evitar congestionamientos vehiculares.

Indicó que la Dirección de Protección Civil y Bomberos dispondrá de dos unidades y cuatro paramédicos que estarán pendientes durante todo el evento; habrá módulos de hidratación y señalización de salidas de emergencia.

Se llevarán a cabo dos funciones por día -del 29 de abril al primero de mayo-, a las 11:00 de la mañana y 17:00 horas; en cada presentación el gobierno municipal hará una rifa y entregará obsequios para los pequeños.

Entre otras acciones a favor de la comunidad infantil y con motivo de esta celebración, este mes de abril la administración local además implementó más de 20 servicios para el cuidado de su salud durante las jornadas del programa Ecatepec es Nuestra Casa, como control de peso y talla, valoración del estado de nutrición, desparasitación, revisión de agudeza visual, pie plano y defectos posturales, odontología preventiva y curativa, terapia de juego y detección de problemas emocionales, entre otras.

